



Start in unser Jubiläumsjahr

11. März 2024:

Unsere Mitglieder haben begonnen, unser Heimgelände für die Gründungsfeierlichkeiten vorzubereiten. So haben viele fleißige Hände angepackt das Sportgelände wieder herzurichten. Die Hügel der Maulwürfe mussten wieder eingeebnet, der Bewuchs wieder auf Norm gebracht werden. Auch unser Carport geht seiner Vollendung entgegen. Damit wird ein weiterer wettergeschützter Unterstand geschaffen.

Unser Sportfreund Martin Eichler hat noch viele Aufgaben für weitere Einsätze. Unsere Mitglieder sollten die Gelegenheit nutzen, sich aktiv einzubringen.

Danke an die Beteiligten!

Petri Heil,

Friedrich Bethke